

Liebe Pfarrbevölkerung!

Als neuer Pfarrer für Radstadt, Forstau, Untertauern sowie Obertauern darf ich mich bei euch vorstellen:

Ich wurde 1989 geboren und wuchs in Thalgau auf. Nach der Volks- und Hauptschule in meiner Heimatgemeinde maturierte ich an der HTL Salzburg im Zweig Elektronik. In dieser Zeit war ich mit Begeisterung in der Pfarre engagiert, zuerst als Ministrant und in der Jungschar, später habe ich selbst Kinder- und Jugendgruppen geleitet. Diese Tätigkeiten haben in mir eine Freude am Glauben an Gott geweckt und ließen den Wunsch reifen, Pfarrer zu werden, daher ging ich nach der Matura in das Priesterseminar.

Nach dem Abschluss des Studiums weihte mich Erzbischof Franz Lackner 2014 zum Priester. Zuerst war ich drei Jahre Kooperator in St. Johann und Oberndorf in Tirol, dann vier Jahre Diözesanjugendseelsorger und zugleich Pfarrer am Dürrnberg. Anschließend war ich bis Februar diesen Jahres im Stift Michaelbeuern und das letzte halbe Jahr im Pfarrverband Salzkammergut tätig.

Abseits von seelsorglichen Aufgaben bin ich oft in den Bergen unterwegs, kümmere mich um Garten und Bienen, lese gerne oder genieße schöne Stunden in geselliger Runde. Lange Jahre war ich auch aktives Mitglied bei der Feuerwehr.

Ich lade alle ein, am Leben der Pfarre teilzunehmen und Gott, der Kirche und auch mir eine Chance zu geben. Einen Schwerpunkt in meiner Tätigkeit will ich auf Jugend und Familien legen, deshalb werde ich an der Mittelschule einige Stunden Religion unterrichten. Weil ich allein für die drei Gemeinden zuständig bin, ersuche ich um Flexibilität und Verständnis für Änderungen.

Ich komme zwar als Pfarrer, bin aber auch nur ein Mensch mit Stärken und Schwächen und bitte um einen Vorschuss an Vertrauen. Jedenfalls freue ich mich jetzt schon auf das persönliche Kennenlernen, viele schöne Begegnungen und hoffe auf eine gute Aufnahme.

Roman Eder

Zu erreichen bin ich unter 0676 8746 5550 oder roman.eder@eds.at